

### Rita Brechtel als Beigeordnete verabschiedet



In der Sitzung des Gemeinderats am 7. September 2004 wurde die frühere Beigeordnete Rita Brechtel verabschiedet. Bürgermeister Ewald Ledig sprach ihr den Dank der Gemeinde für die 10-jährige Tätigkeit in diesem Ehrenamt aus. Er erwähnte dabei ihre bisherigen Tätigkeiten als Ausschussmitglied (1989 - 1994), Ratsmitglied (1992 - 1994). Dritte Beigeordnete ohne Geschäftsbereich (1994 - 1999) und Dritte Beigeordnete mit dem Geschäftsbereich Soziales und Jugendtreff (1999 - 2004). Zur Erinnerung überreichte der Bürgermeister die große Silbermedaille der Gemeinde.

Rita Brechtel bedankte sich bei Gemeinderat und Gemeindeverwaltung für die gute Zusammenarbeit. Die Entscheidung, nicht mehr zu kandidieren, sei ihr nicht leicht gefallen, denn die Tätigkeit habe ihr viel Spaß gemacht. Nun freue sie sich aber darauf, wieder etwas mehr Zeit für die Familie zu haben.

Dem neu gewählten Gemeinderat gehört Rita Brechtel wieder als Ratsmitglied an.

(Amtsblattbericht vom 16.09.2004)